
第 44回沖縄県新型コロナウイルス感染症対策本部会議 

議事メモ 

 

日 時：令和２年８月５日(水) 15:30～16：30 

場 所：県庁６階 第１・第２特別会議室   

１ 参加者 

  玉城 知事、謝花 副知事、富川 副知事、島袋 政策調整監、 

 金城 知事公室長、池田 総務部長、金城 企画調整統括監、松田 環境部長、 

新木 県警本部警備第 2課長、名渡山 子ども生活福祉部長、大城 保健医療部長、 

長嶺 農林水産部長、嘉数 商工労働部長、渡久地 文化観光スポーツ部長、 

島袋 建築都市統括監、伊川 会計管理者、金城 教育長、我那覇 病院事業局長、 

棚原 企業局長、糸数 保健衛生統括監、真栄城 医療企画統括監 

神谷 国立感染症研究所医師 

（リモート参加） 

下地 宮古事務所課長、宮里 宮古保健所長、宜野座 八重山事務所長、国吉 八重山保健所長 

 

２ 報告事項 

（１）沖縄県内における新型コロナウイルス感染症患者の発生等について 

 総括情報部から新規陽性者発生情報について報告 

 病院事業局から、各県立病院に入院している新型コロナウイルス感染症患者の

状況について報告 

（２）米軍基地内における新型コロナウイルス感染症患者の発生等について 

 総括情報部から米軍基地内の陽性者発生情報や日本人基地従業員を対象に検

査した状況等について報告 

（３）沖縄県内及び全国の感染状況について 

 総括情報部から警戒レベル判断指標の状況及び本県の「直近 1 週間の人口 10

万人あたり新規感染者数」の状況について報告 

 沖縄件がワースト 1 位の状況が 5 日連続で続いており、ワースト 2 位の東

京都を大きく引き離している状況である。 

（４）宿泊療養施設の運用状況について 

 総括情報部から、現在運用している宿泊料用施設の利用状況等について報告 



 那覇市内に2つめ、八重山地区1つめの宿泊療養施設が本日から運用開始。 

＜主な意見＞ 

 保健医療部から自宅待機者や自宅療養者に対して連絡を取るチームを昨日、6

人体制で立ち上げたことについて報告があった。さらに、本日午後から 20 数

名が追加動員され、県庁 4 階の講堂に連絡チームの場所を移し、対応している

状況についても報告があった。 

 総務部が、連絡チームへの動員依頼に迅速に対応いただいた各部局、教育

庁、企業局に対して感謝を述べた。併せて、協力金の支給事務への動員に

ついても、引き続きの協力依頼があった。 

 子ども生活福祉部から、保育所や高齢者施設等でクラスターが発生している状

況と、那覇市や医師会等と連携しながら対応している状況について報告があっ

た。 

３ 議 題 

（１）沖縄県緊急事態宣言の対応策の追加について 

 宮古地方対策本部及び八重山地方対策本部から、それぞれの地域における感染

状況や繁華街でクラスターが発生している状況について報告があった。 

 保健医療部から、宮古島市長及び八重山市町会から、那覇市松山地域に発出し

た休業要請と同様に、宮古島市と石垣市の繁華街に対しても休業要請を発出し

て欲しい旨の要請書が知事あてに届いていることについての報告があった。 

 保健医療部から、中南部地域に感染が拡大している状況を踏まえて緊急事態宣

言を発出したところであるが、感染が先島を含めて県内全域に広がっている状

況にある。そのため、宮古島市及び石垣市の繁華街についても、接待接触を伴

う遊興施設に対しての休業要請を緊急事態措置に追加する案について説明が

あった。 

 宮古島市、石垣市の繁華街における対象店舗に休業要請を発出することに

ついて決定した。休業要請の期間は 8 月 7 日～20 日とする事について確認

した。 



 

（４）その他 

 商工労働部から、「沖縄県感染防止対策徹底宣言ステッカー制度」（通称「シー

サーステッカー」）の実施開始となることについて、報告があった。 

 県が持っている広報媒体を活用してシーサーステッカーの周知に努めるこ

とについて、確認があった。 

 文化観光スポーツ部から、県内各空港に設置している旅行者専用相談センター

（通称「TACO」）の運用状況について報告があった。 

 空港や関係機関と連携し、発熱者の覚知や検査体制を強化する旨の報告が

あった。 

 国立感染症研究所から、7 月の連休の人の動きの結果が、現在の感染者の増加

に表れており、感染症対策を講じても、しばらくは感染者の発生が続く。実施

する対策の効果は1週間後以降に表れることを念頭に対策を講じる必要がある

と説明があった。 

 県警から、那覇市だけではなく、宮古島市と石垣市についても、夜の繁華街に

おけるパトロールを強化していることについて報告があった。 

 

４ 閉 会 

 


